



Antwort zur Anfrage Nr. 0710/2024 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Fahren gegen die Einbahnstraße/Überschreitung der Geschwindigkeit durch E-Scooter und Radfahrende des verkehrsberuhigten Bereichs (Spielstraße) in der Finther Landstraße (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie viele Geschwindigkeitsübertretungen und Verkehrsverstöße von Rad- und E-Scooterfahrenden wurden im Jahr 2023 festgestellt und geahndet?

Im Jahr 2023 wurden keine Geschwindigkeitsübertretungen und Verkehrsverstöße von Rad- und E-Scooterfahrenden festgestellt und geahndet.

2. Welche Maßnahmen will die Verwaltung ergreifen, um diesen bereits vor Jahren benannten Missstand in den verkehrsberuhigten Bereichen (Spielstraßen) in Gonsenheim generell zu beheben?

Neben den regulären Geschwindigkeitskontrollen in diesem Bereich hat das Verkehrsüberwachungsamt im Jahr 2023 auch Kontrollen durchgeführt, bei denen keine Verstöße von Rad- und E-Scooterfahrenden festgestellt werden konnten. Auch die gemeinsame Kontrolle mit der Polizei zeigte hierzu keine Ergebnisse. In nächster Zukunft werden wir dort neben den regulären Kontrollen auch erneut gemeinsame Kontrollen mit der Polizei durchführen.

Mainz, 20.09.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete